

## Artikel für das Jahrbuch von Theresa Raab (JG1) und Frau Hauptvogel

### **Wenn „meine Sicht“ und „deine Sicht“ sich treffen...**

Auch im Schuljahr 2024-2025 war das Burkina Faso-Komitee der SMV sehr aktiv. Am 21.10.2024 fand wieder die Veranstaltung „Afrika in der Schule“ statt in Kooperation mit Saliou Gueye vom Verein „Afrika hilft Afrika“. Diesmal wurde einigen 9.Klassen von Moctar Barro das westafrikanische Land Mauretanien vorgestellt mit einer bildreichen Präsentation und vielen persönlichen Geschichten.



Bei den 14. Ludwigsburger Afrika-Tagen ebenfalls Ende Oktober gab es eine Jubiläumsfeier anlässlich der 10jährigen Klimapartnerschaft zwischen Ludwigsburg und Kongoussi. Beim Festakt hat das Komitee der burkinischen Delegation Geschenke, unter anderem unseren Kunst-Kalender, überreicht für das „Comité Louisbourg“ am Lycée Municipal, unserer Partnerschule.

Ein Highlight in diesem Schuljahr war die Foto-Ausstellung „Regards croisés“, die Herr Seigfried vom Ludwigsburger Förderkreis Burkina Faso dem Mörike-Gymnasium für fast zwei Wochen zur Verfügung gestellt hat.

Die feierliche Eröffnung fand am 20.Januar 2025 statt. Nachdem Frau Küßner und Herr Lüdenbach vom Förderkreis eine kurze Rede gehalten hatten, begrüßte auch Frau Jägersberg die ersten Ausstellungsbesucher und teilte ihre Freude über das Projekt mit. Wir, das Burkina Faso-Komitee, gaben dann auch noch eine kleine Einführung zu den Bildern. Diese zeigen im direkten Vergleich verschiedene alltägliche Situationen in Kongoussi und in Ludwigsburg. So sieht man zum Beispiel Menschen auf dem Marktplatz oder Kinder in einem Klassenzimmer. Dabei wird deutlich, dass die beiden Städte Gemeinsamkeiten im Alltag teilen. Letzten Endes sind die Lebenswelten jedoch sehr unterschiedlich.

The poster features the title "regards croisés" in large, bold, serif font, followed by the subtitle "deine Sicht, meine Sicht" in a smaller, sans-serif font. Below the text are two small photographs: one showing a child drinking from a blue cup, and another showing a person looking through a telescope at a cityscape. At the bottom right, it says "FOTOS AUS KONGOUSSI (BURKINA FASO) UND LUDWIGSBURG (DEUTSCHLAND)".



Weiterhin ist es uns gelungen, im Laufe dieses Schuljahres ein Video fertig zu stellen, das wir für die Schülerinnen und Schüler in Kongoussi gedreht haben. Sie hatten uns bereits im letzten Jahr Filme geschickt, durch die wir die Jugendlichen etwas kennenlernen und eine genauere Vorstellung von ihrem Schulleben gewinnen konnten.

In unserem Film stellen wir das Mörike-Gymnasium und unser Komitee vor. Außerdem gibt es einen kleinen Einblick in den Französisch-Unterricht der Klasse 7pe bei Frau Hauptvogel. Jasmin Weilandt (JG1), unsere Schülersprecherin und Komitee-Leiterin, macht mit Marlène Pollmann und Mika Leitl ein Interview auf Französisch, bei dem die beiden ein wenig von ihrem Schulalltag erzählen. Wir sind schon gespannt auf die Reaktionen aus Burkina Faso!



Diesen Austausch der Sichtweisen empfinden wir als sehr bereichernd und freuen uns auf den weiteren Kontakt im nächsten Schuljahr.